

PWM KALSEL BENTUK LAZISMU

Rabu, 08-08-2012

Dilatarbelakangi keprihatinan semakin maraknya kemiskinan khususnya di perkotaan, dan ironisnya yang berada di bawah garis kemiskinan tersebut adalah mayoritas umat Islam, maka Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Selatan periode 2010-2015 bertekad akan mengambil bagian dari proses pengentasan kemiskinan tersebut. Hal tersebut diwujudkan dalam bentuk pendirian Lembaga Amil Zakat, Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah yang disingkat dengan LAZISMU dibawah kepemimpinan Bapak Drs. H. Tajuddin Noor, SH, MH. Pendirian lembaga yang baru dibentuk tersebut diharapkan mampu memberikan sumbangsih dalam mendorong keadilan sosial, pembangunan manusia dan mampu mengentaskan kemiskinan. Pendirian Lembaga Amil Zakat, Infaq dan Shadaqah Muhammadiyah yang disingkat dengan LAZISMU ini dimaksudkan sebagai institusi pengelola zakat dengan manajemen modern yang dapat menghantarkan zakat menjadi bagian dari penyelesaian masalah (problem solver) sosial masyarakat yang terus berkembang.

Dalam rapat pembentukan yang dilaksanakan pada hari Selasa tanggal 7 Agustus 2012 bertepatan dengan 19 Ramadhan 1433 H di ruang PWM Kalsel Lt.1 Banjarmasin tersebut langsung dirumuskan pula rencana aksi dalam rangka pengumpulan Zakat, Infaq dan Shadaqah dengan mengambil momentum bulan Ramadhan ini. Salah satu aksi yang akan dilaksanakan adalah mensosialisasikan tentang keberadaan LAZISMU kepada seluruh warga Muhammadiyah dan simpatisan, baik lewat ceramah-ceramah di masjid/mushalla, maupun langsung bersilaturrehmi ke rumah-rumah para aghniyya khususnya di lingkungan kota Banjarmasin. Di samping itu sosialisasi juga akan dilakukan lewat penyebaran leaflet, brosur dan pemasangan spanduk yang berisi himbauan untuk mengeluarkan zakat, infaq dan shadaqah.

Untuk diketahui kepengurusan LAZISMU PW. Muhammadiyah Kalimantan Selatan berdasarkan SK. Nomor: 098/KEP/II.0/D/2012 terdiri dari: Penasehat (1) Drs. H. Muhammad Ramli, (2) Drs. H. Adijani al Alabij, SH, (3) Prof. Dr. H. Ahmad Khairuddin, M.Ag, dan (4) Dr. H. Karyono Ibnu Ahmad. Ketua: Drs. H. Tajuddin Noor, SH, MH, Wakil Ketua: Drs. Tamim Udari, MH, Sekretaris: Abdul Khaliq, S.Pd.I, M.Pd, Wakil Sekretaris: Abdi Rif'an Husna, ST dan Bendahara; Drs. H. Arsyuni Busera. Sementara divisi pengumpulan dan pendistribusian terdiri dari: Muchdiansyah, SE, MM, Taufik Fachrudin, S.Pd.I, M. Adriani Yulizar, MA, M. Abdan Syakura, Muhajir Fanani, Ilman Nafizi, Khairil Akbar, dan Syaifullah. [Kh]